

Ein Fest voller Freude, Gemeinschaft und Dankbarkeit – Sommerfest des Kindergarten-Fördervereins



Am vergangenen Samstag durften wir als neu gegründeter Förderverein des Kindergartens Nordhalben unser allererstes Sommerfest feiern – und wir sind immer noch ganz erfüllt von diesem wunderschönen Tag!

Die Sonne lachte mit uns um die Wette, die Kinder hatten strahlende Augen und überall spürte man gute Laune, Herzlichkeit und das Miteinander, das unsere Gemeinde so besonders macht. Es war ein Fest, das uns noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Unser herzlichster Dank gilt allen, die mitgeholfen, mitgeplant, mitgebacken und mitgefeiert haben:

Danke an unsere lieben Kuchenbäckerinnen und -bäcker für die köstlichen Leckereien, die das Kuchenbuffet zu einem Highlight gemacht haben. Danke für die großzügigen Spenden, mit denen unsere Tombola ein voller Erfolg wurde – die Freude über die vielen tollen Gewinne war riesengroß!

Danke an alle Helferinnen und Helfer, die mit angepackt haben – sei es beim Auf- und Abbau, beim Verkauf, in der Küche oder an den Spielstationen – ihr habt dieses Fest erst möglich

gemacht. Ein ganz großes Danke geht an die Musikkapelle Nordhalben unter der Leitung von Nico Tahiraj, die uns nicht nur ihr Zelt zur Verfügung gestellt hat, sondern damit auch einen sicheren und gemütlichen Rahmen für unser Fest geschaffen hat. Danke auch an die Grundschule Nordhalben unter der Leitung von Silke Wachter, die uns unkompliziert mit Kuchenkühlschränken unterstützt hat und an Ronald Persicke, der zuverlässig für Nachschub und kühle Getränke gesorgt hat.

Für das leibliche Wohl am Grill sorgten Andre und Bianca Wunder, die unsere Gäste mit Bratwürsten und Steaks verwöhnten – vielen lieben Dank euch beiden für euren Einsatz und eure Spende!

Ein ganz besonderer musikalischer Dank geht an Paul Schreiner, Michael “Gustl” Wunder, Heiko Dietrich, Dieter Hornfeck und Karlheinz Jahn, die unser Fest mit so viel Herzblut und Freude - und dazu völlig kostenfrei - musikalisch begleitet haben. Ihr habt für eine wunderbare Atmosphäre gesorgt!

Ein riesiges Dankeschön geht auch an das gesamte Kindergarten-Team unter der Leitung von Jessica Kürschner. Die wunderschön vorbereiteten Auftritte der Kinder, die mit sichtlicher Freude, Begeisterung und ganz viel Stolz als Marienkäfer, Bienen und Frösche über die Wiese tanzten waren echte Höhepunkte des Festes, die nicht nur die Familien, sondern alle Besucher berührt und begeistert haben. Ein großes Kompliment für eure tolle Vorbereitung! Ihr begleitet unsere Kinder Tag für Tag mit Hingabe – und auch bei unserem Fest wart ihr mit vollem Einsatz dabei. Schön, dass es euch gibt!



Wir haben uns sehr über den Besuch von Bürgermeister Michael Pöhnlein gefreut, der uns mit Elke Seyrich im Namen der Jagdgenossenschaft eine Spende übergeben hat – herzlichen Dank für diese wertvolle Unterstützung! Ebenso danken wir Andre Wunder vom FC Bayern Fanclub, als auch Michael Pöhnlein und Tobias Wunder vom FC Nürnberg Fanclub, die uns mit einer großzügigen Spende unterstützt haben. Und auch ein ganz herzliches Dankeschön

an Stefanie Kübrich und die SPD, sowie an die Badgaststätte BONDI, die uns ebenfalls mit einer Spende überrascht und eine große Freude gemacht haben. Wir sind überwältigt!

Wir sagen von Herzen: Danke an jeden Einzelnen, der dabei war, der uns unterstützt hat – in welcher Form auch immer. Ihr habt unser erstes Fest zu etwas ganz Besonderem gemacht.

Und wir versprechen euch: Das war erst der Anfang!

Mit großer Vorfreude auf alles, was noch vor uns liegt und einem von Herzen kommenden Vergelt's Gott grüßen wir euch ganz herzlich:

Eure Vorstandschaft des Fördervereins Kindergarten Nordhalben e.V.